

Califican de gratificante Curso Internacional de Voleibol



Curso de voleibol

La Habana, 24 feb (JIT).- De gratificante calificó el Instructor FIVB de España, Luis Muchaga, el Curso Internacional Nivel Dos para Entrenadores de Voleibol, clausurado en la escuela nacional de este deporte.

El ponente principal del evento dirigido por el Centro Regional de Desarrollo Norceca-FIVB, destacó el gran esfuerzo realizado por los participantes, 28 de ellos locales, en su mayoría de los equipos nacionales y varios de provincias, así como de México, Costa Rica y Panamá.

«Han sido cinco días muy intensos, todos hemos dormido muy poco porque es muy difícil resumir un deporte, hacer una actualización en tan poco tiempo y encima tener que someterlos a exámenes prácticos y teóricos», señaló.

«Creo que hemos abierto las puertas para la superación y despertado la inquietud, probablemente no hayamos enseñado demasiado, quisimos mostrar algo, pero todavía hay mucho que aprender, actualizarse, mirar y revisar nuestro trabajo para cada día aportar más al deporte y a la sociedad», expresó.

Muchaga, de origen argentino, pero radicado hace muchos años en España, dirigió indistintamente las selecciones nacionales de ambos países, con las que viajó a Cuba cuando el Coliseo de la Ciudad Deportiva fue sede de muchos fines de semana de ligas mundiales, hoy conocida por liga de naciones.

Recordó que hacía mucho tiempo no venía a Cuba, pero desde que era un joven entrenador tuvo una gran relación con el voleibol de la Isla, «al que en su momento lo admiré y del que aprendí».

«Ahora es para mí un gusto, satisfacción y un placer poder devolverle una pequeña parte de todo lo que antes aprendí en mis inicios y trasmitirlo a las nuevas generaciones de Cuba», enfatizó.

Entre tanto, Jesús Cruz, técnico principal del equipo nacional masculino, resultó el más destacado del curso, secundado por su compañero del colectivo técnico, Mario Izquierdo. Ambos también fueron los mejores expedientes de la edición 2024 de nivel uno.

«Representa actualizarnos en nuevas tendencias de nuestro deporte, o sea, seguir al ritmo que lleva el mundo del voleibol, y para este grupo de entrenadores cubanos significa mantenernos con lo más actualizado que se está dando con novedosas tendencias y la forma también de llevarlo», enfatizó.

«Espero aplicar todo lo aprendido con el equipo nacional en los próximos eventos. En 2025 los principales son la Liga de Naciones y el Campeonato Mundial. Queremos mejorar las actuaciones anteriores, que significan incluirnos entre los ocho primeros».

Durante la clausura, el metodólogo de la Federación Cubana de Voleibol, Frank Almendariz, recibió un reconocimiento por aprobar el curso de forma satisfactoria, a la vez que ha sido el principal organizador de las ediciones celebradas en La Habana.

Nelson Ramírez, director del Centro Regional de Desarrollo Norceca-FIVB, que radica en Santo Domingo, felicitó a todos los alumnos por los resultados obtenidos y reiteró la disposición de la confederación de continuar contribuyendo a la superación de los entrenadores cubanos y del área.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/377284-califican-de-gratificante-curso-internacional-de-voleibol>



Radio Habana Cuba